

[K9-KulturBahnhof Viktoria RundBrief Nr. 5 in 2018]

Liebe Freunde guter Kultur,
es gibt Neuigkeiten aus dem KulturBahnhof Viktoria in Itzehoe.

<p style="text-align: center;">Heute auf der StörFrequenz: Musikstadt Itzehoe</p> <p>Viele glauben immer noch, dass musikalische Impulse ausschließlich aus der Hauptstadt kommen. Doch auch jene haben ihre Wurzeln oft in der Provinz. Itzehoe war mal eine Zeit lang musikalisch richtig gut dabei, viele Bands, viele Auftrittsmöglichkeiten, dann der Abgang. Clubs machen dicht, Musiker ziehen in die Großstadt. Oder hat der Standort Itzehoe für Musiker doch wieder an Relevanz gewonnen? Gibt es spürbare Veränderungen im Vergleich zu früher? Diese und weitere Fragen stellten wir ortsansässigen Musikern aus unterschiedlichen Musikgenres. Die teils unerwarteten Statements der Musiker sind heute ab 16 Uhr auf der StörFrequenz auf WestküsteFM zu erleben und in unserer Mediathek nachzuhören.</p>
<p style="text-align: center;">Kostenfreie Ferienangebote im KulturBahnhof Viktoria: Jugenderlebnisradio mit Björn Petersen (8.+ 9. August) und Cajonspiel mit Martin Röttger (14.+15. August)</p> <p>Radio ist langweilig, eintönig und spricht dich überhaupt nicht an? Das muss nicht so bleiben. Wie du deine Radiosendung mit deinen eigenen Themen, deiner eigenen Musik, mit deiner eigenen Kreativität füllst, ist Thema dieses Workshops. Die fertig produzierte Sendung wird anschließend auf WestküsteFM (Offener Kanal Westküste) ausgestrahlt. Und nur wenige Tage später, am 14. und 15. August, wird es laut: Unser Trommelmeister Martin Röttger gibt endlich wieder einen seiner beliebten WorkShops bei uns im KulturBahnhof. Sichere dir deinen Platz und melde dich schnell an unter radio@kuba-viktoria.de Tel. 04821.9565610 Beide Kursangebote sind kostenfrei!</p>
<p style="text-align: center;">"Dreiklang der Westküste" für den Länderpreis Schleswig-Holstein nominiert</p> <p>Das Stadtklang-Team im KulturBahnhof Viktoria jubelt: Der "Dreiklang der Westküste" ist als einer von insgesamt drei Finalisten für den MIXED UP Bundespreis nominiert worden - in der Kategorie Länderpreis Schleswig-Holstein. Unser gemeinsames Kooperationsprojekt ist damit ein <i>"herausragendes Beispiel für eine kulturelle Bildungspartnerschaft, die Teilhabe ermöglicht und attraktive Lern- und Erfahrungsräume für Kinder und Jugendliche schafft"</i>, so die Mitteilung der Jury. Nun dann, hoffen wir das Beste für die Endrunde. 5 Schulen - 120 SchülerInnen - 3 Landkreise: Der Pilot startete in Itzehoe (Steinburg), fand seine Fortsetzung in Meldorf (Dithmarschen) und landet in Tönning und Friedrichstadt (Nordfriesland) – so der Fahrplan für den "Dreiklang der Westküste". Mehr dazu auf www.stadtklang.city</p>
<p style="text-align: center;">StadtDebatte ! urban - vital - vernetzt ! Für ein lebenswertes Itzehoe</p> <p>Die Frage nach der Bedeutung von Kunst, Kultur und autonomer Jugendarbeit für eine nachhaltige Stadtentwicklung bewegt zurzeit die Republik. Für die erste Gemeinschaftsveranstaltung von Freiraum, K9 KulturBahnhof Viktoria und PlanetAlsen haben wir diese Fragestellung erweitert um das Faktum der herausragenden Bedeutung von urbanem Grün für eine lebenswerte Stadt. Am Samstag, 22. September 2018, wird es auch in Itzehoe einen Netzwerk-Kongress zu diesem Themenkomplex geben. Erstmals präsentiert sich in unserer Stadt an diesem Tag (von 11 bis 23 Uhr) auf PlanetAlsen die Engagementszene in ihrer großen Vielfalt für eine bessere Lebensqualität. Der Eintritt ist frei. Ablauf (Änderungen vorbehalten) : 11-23 Uhr (EIN FEST!) • 11.00 Begrüßung und Vorstellung des Parcours • Präsentation der beteiligten Initiativen (Infostände und Kleinaktionen) • Fahrradkino + Fassadenfilm • Graffiti - Kunst (Vortrag + Anleitung) • LiveMusik + künstlerische Interventionen • Tanzperformance • Ausstellung • Impulsvorträge und Diskussion "Urbanes Grün - Stadt atmet Zukunft" (Panel I) + "Wir müssen reden - Stadt machen!" (Panel II) • 20 Uhr Abschlusskonzert Netzwerkveranstaltung von K9 KulturBahnhof Viktoria, Freiraum und Planet Alsen • Gefördert aus dem Kulturministerium des Landes Schleswig-Holstein</p>
<p style="text-align: center;">Sophie Scholl Gymnasium + Wolfgang Borchert Schule im KulturBahnhof</p> <p>Die beiden aktuellen Projekte aus dem SSG und der WBS mit dem KulturBahnhof Viktoria sind jetzt im Studio unserer StörFrequenz eingesprochen und produziert. Im einen Fall (SSG) geht es um das Thema "Schokolade" (SSG) - die WBS arbeitet redaktionell Umweltthemen und Fastfood in Form von Reportagen für ein Radiomagazin auf. Die fertigen Sendungen sind bereits an einem Extra-Wochenende ausgestrahlt worden. Jetzt nachhörbar in unserer Mediathek.</p>
<p style="text-align: center;">VivaMente ! CineModa Aufaktveranstaltung am 2. September 2018 um 14.30 Uhr im KulturBahnhof</p> <p>Herzlich laden wir alle Interessierten Jugendlichen zum Auftakt unseres Medien-Projekts CineModa in den KulturBahnhof ein. Gemeinsam wollen wir Kurzfilme und Trickfilme drehen u.a. zu Themen aus der Modewelt. Für alle, die mal was ganz Verrücktes machen wollen! Von schräg bis um die Ecke - von schrill bis abgerissen. Welche Klamotten finden wir gut, welche gehen überhaupt nicht? Wie möchte ich aussehen, wenn alles erlaubt ist? Hieraus filmen wir komische Geschichten. Diese Filme stellen wir dann auf einem eigenen Filmfestival der Öffentlichkeit vor: Es sind die 1. CineModa-Filmfestspiele Itzehoe.</p>

Herzlichen Dank für die Aufmerksamkeit + bitte bleiben Sie uns gewogen. Sollten künftig keine Informationen aus dem KulturBahnhof erwünscht sein, senden Sie bitte eine Mail an infokuba-viktoria.de.

Danke + Grüße vom gesamten Team
aus dem K9 KulturBahnhof Viktoria